
20年度イベント反省事項と次回改善策

反省事項 なぜ 改善策 いつから

4月山陽ハイツ大会

参加費を主催側に渡す場合E－Cardレンタル料は
参加費とは別に上乗せで徴収し県協会収入にす
べきであった

E－Cardレンタル込みの参加費にしており、E
－Cardが協会所有品で外部へのレンタル料
が通常発生しないため気にしていなかった

参加費を主催側に渡すいかんにかかわらず参
加費にE－Cardレンタル料を含めない表記にし、
＋レンタル料としたいが、県内レベルの参加者に
はかえって誤解を招きそうなので従来通りとする

11月新見健康の森大会

昨年度同様猪汁が無料で提供されることが前日
に判った

地元からの話がなく、当方も1回限りと判断し
確認もしなかった

健康の森利用促進協議会主催の場合継続実施
されることを前提に毎年確認するようにする。少
なくとも21年度は実施する。

次回～

A4CANONプリンタ紙送り不調
A3プリンタも使う。実施したが結局A4は使えそう
にない。新規購入する

次回～

熊笹を刈って通れるようにしてもらう依頼を地元に
していたが違う場所を刈っていたことが前日判明

要請時に同行してもらっていたが場所の勘違
いがあった

マーキングをきちんとするようにする 次回～

Ｅ－Ｃａｒｄ前日に動作確認していても当日動作不
良が多く出る

事前の動作確認をMTRでなく(感度の鈍い250
ユニットにして怪しげな動作のものの使用を
避けていたがそれでも結構発生した

Cardとユニットの組み合わせの要素が多分にあ
り再発防止は難しいが

新見大会から
実施中

12月吉備中央公園大会

マスクをせずにソーシャルディスタンスを取らずに
走るとクレーム発生

コロナ禍避けられないか JOAの新たなコメントも取り入れ徹底を図る 次回～

2月由加山大会

Ｎクラス小学1年生にはちょっと難しかったか もう少し誘導的なコントロールを設置する 次回～

3月吉備高原大会

スタート枠に入るときのアクティベートで疑問のE
－Cardがあったよう

2回以上きちんとランプ点灯しないと使用しない
徹底

次回～


